

1月3日の新年、小学1年生と保育園年中組になった孫と娘と娘の旦那の四人で挨拶に来ました。

1月3日10時半に、買い出しに(車で13分)麓にある山形村「アイシティー」まで妻といきました、買い物を終えた頃、アイシティーの中でばったりと四人に会いました、そこで孫にくじびき抽選を2回引かせて(回転で玉がでるもの)期待してみましたが……いずれもはずれ……。

家には12時半頃の到着、早速孫たちは「雪」を見て「そりをやりたい」とお願いされましたが、特選《すきやき》を強調し、“そり”は後でということにして家に入りました。

早速、義理の息子と二人でワインを開け、おせち料理とさしみで気持ち良く2本目のワインをあけたところで《すきやき》が出てきました。

ワインとすきやきが終わればそりはまぬがれない状況になったのであきらめてコースづくりに外に出ました。

今日の雪は20cmくらいで、固めてもかたまらない雪で、結構よくすべる雪です。とりあえず軽く上から下の方へ足で踏んでいき《そりコース》を作りあげました。

酔った勢きよいで上からすべると予想に反して結構下までうまくすべることができました。小学生の孫も家から持ってきたそりでカーブのところはややぎこちないがあとは上手にすべっていました。下の孫は、途中のところを一人ですべったり、母親と一緒に上からすべったりして、おおいに楽しみました。

妻いわく「し〜んと静かな山間に、孫たちの黄色い歓声がこだましていましたよ」。

歳時記ホームはこちら <http://www.go.tvm.ne.jp/~sawada/saijiki/saijikihome.htm>



《そりコース》

全長

約 25 m

標高差

約 6 m

標高 1200 m

自宅の北斜面

